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会 議 録 

新庄市教育委員会 

 

   午後 1時 58分より、教育長のあいさつで、1月定例教育委員会を開会する。 

 

 1. 開会 

   高野博教育長のあいさつで開会する。 

 

 2. 会期決定 

   会期 1月 22日、1日間とする。 

 

 3. 会議録署名委員指名 

   新庄市教育委員会会議規則第 19 条第 2 項の規定に基づき、教育長が山村明德委員と阿部浩悦  

委員を指名する。 

 

 4. 前回会議録の承認 

   令和元年 12月定例教育委員会の会議録が承認される。 

 

 5. 教育長報告 

  なし 

 

 6. 議事 

  なし 

 

7. その他 

    

（教育長）次に日程第 7、その他に移ります。本日は予定されている案件はありませんが、委員のみな

さんから何かございませんか。 

 

（委員）予算の査定について、他市町村では様々な形で研修に参加して施策に活かしていますが、教育

委員の研修関係予算は要求されていないでしょうか。またそのような研修に毎年参加することはで

きないでしょうか。 
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（教育次長兼教育総務課長）委員の皆様に研修等に参加していただくことは重要だと考えておりますが、

当初予算で旅費などをどの程度確保できるかがポイントになるかと思います。現在査定段階である

ため、来年度当初予算の詳細は次回教育委員会でご説明させていただきますが、研修関係は必要と

考えて予算措置に取り組んでおります。 

 

（委員）教育委員大会等は場所が決まっているので予算は措置できると思います。もしそれが難しいよ

うであれば、県内の教育委員大会等に合わせた形で別の場所を視察する必要などもあると思います。 

 

（教育次長兼教育総務課長）予算は財政課と協議となり交渉は行っております。来年度は明倫学園の建

設もあり予算規模が拡大するためかなり厳しいと思いますが、現在調整中でございます。 

 

（委員）新年市民の集いは高齢者が多く、表彰の時間が長いと思いますが、時間短縮しなくてもよいの

でしょうか。今和次郎先生の発表について、資料のデータ化に係る費用を新庄市で予算化する考え

はありますか。大学生と高校生が一緒に学習発表を行っており、お互いに学習になるように思いま

すが、関わっている人数が少なかったようです。中学校の総合学習や英語の学習場面での子どもた

ちとの交流ができれば刺激になるのではないでしょうか。外遊びの不足等による小学生の肥満や視

力低下が問題になっていますが、新庄市でもそのような現状はありますか。萩野学園が 2クラスが

1クラスになり教室が過密になっていましたが、明倫学園では対応はとられていますか。 

 

（教育次長兼教育総務課長）1点目と 5点目についてですが、新春市民の集いについては、毎年表彰の 

時間がございます。新年市民の集いにおける表彰は、受ける側にとっては光栄な印象を持っている 

ようで、今後も引き続き実施するとは思いますが、担当の総務課の方に伝えておきます。萩野学園 

の教室ですが、1学年だけとても過密な状況で、後ろのロッカーを外して対応しております。その 

ような状況は児童生徒数が減少して 2クラスから 1クラスに変わる過渡期で起こっているものです 

が、実際に狭い感じを受けます。それを受けて明倫学園は教室を大きくして対応しております。 

 

（社会教育課長）今和次郎コレクションに係るデータ化ですが、コレクションは工学院大学の所蔵にな

っており、その一部を市へ寄託していただき公開しております。工学院大学側もデータ化しようと

しているようですが費用が必要であり、新庄市ではそちらの予算化まではしておりません。工学院

大学との関わりの中で考えていかなければならないと思っております。大学生と新庄東高校のフィ

ールドワークについて、青山学院大学の黒石ゼミと新庄市の子どもたちの交流もありましたが、ゼ

ミの先生からの提案もありますので今後とも呼びかけ等を行ってまいりたいと思います。ただ、大

学としての交流というよりも一つの研究室との交流ということになると思いますので、人数や対象

も限られてくるかもしれません。 

 

（教育長）総合的な学習を活用した交流について、テーマが合致すれば可能かと思いますが、合致しな

い場合は休みの日に興味のある人が参加するということころにとどまらざるを得ないというのが

現状だと思います。その点がうまくリンクできるような学習内容であれば、進めることはいい機会

だと思います。 
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（教育長）萩野学園のロッカー移動はどうなっていますか。 

 

（教育次長兼教育総務課長）現在の 7 年生が該当になりますが、来年度は校舎棟が移動になるので、8

年生の教室のロッカーを移動するような形で予算を確保し対応する予定です。 

 

 8. 閉会 

   午後 2時 16分、1月の定例教育委員会を閉会する。 

   2月定例教育委員会を、2月 20日（木曜日）午後 2時 00分より市役所第 1・2会議室で開催する

ことを確認した。 
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